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Antwortschreiben an

Universitätsstadt Gießen • Dezernat II • Postfach 110820 « 35353 Gießen

Bürgermeister Alexander Wright

Ihr Schreiben vom 31. Juli.2023 zum

13. Sitzung Ortsbeirat Lützellinden vom 09.03.2023
TOP 5 - Radwegeverbindung Rheinfelser Straße... - OBR/1363/2023

Sehr geehrter Herr Wright,

zunächst vielen Dank für Ihr ausführliches Antwortschreiben zum o.g. Thema.

Wir möchte in unserem Schreiben(Antrag?) allerdings ein paar Inhalte aus unserem Antrag 
als auch Ihrem Antwortschreiben konkretisieren und ergänzen.

Bei unserem Antrag OBR/1363/2023 ist die Radwegerstellung nicht auf der Liegenschaft 
130/1 Krieghaus, sondern auf der Liegenschaft 129, ebenfalls Kriekhaus gemeint. Sicher 
etwas undeutlich in unserem Antrag beschrieben mit „parallel zur Liegenschaft 129,“ 
ausgedrückt.

Unser Antrag bezog sich auf den Bau des Radweges auf der Liegenschaft 129. Daher ist 
auch eine Verlegung der Trafostation auf der Liegenschaft 130/1 nicht notwendig. Das ist 
neben dem Erhalt der Hecke entlang der beiden Liegenschaften 130/1 und 129 auch unser 
Ziel so kostengünstig und umweltschonend wie möglich zu planen. Das ist auch bei dem 
Ortstermin mit Familie Kriekhaus deutlich zum Ausdruck gebracht worden.
Der berechtigte Umweltaspekt bzgl. der Flächenversiegelung eines 3m breiten Radweges 
könnte durch den mittlerweile nicht mehr vorhandenen Feldwegs schon ausgeglichen sein. 
Zumindest ist der Weg (127?) nicht mehr vorhanden.





Die in Ihrem Schreiben angeführten, bereits erworbenen Flächen, entlang der Landstraße, 
sind für uns hinsichtlich der gedachten Streckenführung des Radweges nicht ersichtlich. Wir 
nehmen an, dass diese Streckenführung entlang der Landstraße in Verlängerung des 
Radweges führt, der bei der Liegenschaft 130/1 endet.

Das allerdings würde einen unserer Hauptanliegen den Radverkehr sicherer zu machen und 
möglichst getrennt vom Autoverkehr ohne notwendige Überquerung der Rheinfelser Straße, 
entgegenstehen.

Wir bitten daher unseren Antrag mit diesem Schreiben zu ergänzen und neu zu bewerten. 
Weiterhin bitten wir die Möglichkeit zu prüfen ob die schon erworbenen Grundstücke 
gewandelt werden können und der von uns favorisierten Lösung zum späteren 
Finanzausgleich zur Seite gestellt werden können.
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